



Medienmitteilung Swiss Volley

Swiss Volley trauert um Martin Laciga – Pionier des Beachvolleyballs in der Schweiz

Bern, 25. August 2023. – Swiss Volley hat in Absprache mit der Trauerfamilie die schmerzhafteste Pflicht, über den Hinschied unseres Ehrenmitglieds Martin Laciga zu informieren. Er ist am letzten Dienstag, 22. August 2023 verstorben. Wir sind sehr bestürzt und tief betroffen.

Martin Laciga gilt als Pionier des Beachvolleyballs in der Schweiz und war einer der erfolgreichsten Beachvolleyball-Spieler der Schweiz aller Zeiten. Während 18 Aktiv-Jahren hat er auf internationalem Niveau zahlreiche Erfolge gefeiert und den Beachvolleyball mitgeprägt.

Als Welt Nummer 1 des Jahres 1999, Vize-Weltmeister im gleichen Jahr, dreifacher Europameister, zweifacher Vize-Europameister, dreifacher Schweizermeister, mit diversen Top-Ten-Platzierungen an Olympischen Spielen und als Schweizer Team-Sportler des Jahres 1999 hat Martin Laciga legendäre Leistungen für den Schweizer Beachvolleyball-Sport erbracht. Zusammen mit Bruder Paul war er massgeblich an der Entwicklung des Beachvolleyball-Sports beteiligt. Das Brüderpaar prägte von 1995 bis 2004 die Szene. Auch mit seinen späteren Partnern Markus Egger, Jan Schneider und Jefferson Bellaguarda war Martin Laciga erfolgreich.

Vor zehn Jahren hat Martin Laciga seine aktive Beachvolleyball-Karriere beendet und sich neben dem Platz für seinen Herzessport engagiert: Der Seeländer war so unter anderem als Gründungsmitglied des BeachIN in Ins und begleitete internationale Top-Events wie Olympische Spiele oder Weltmeisterschaften als Co-Kommentator des Schweizer Radio und Fernsehens SRF.

Die letzten Wochen waren geprägt von einer akuten schweren Depression. Tinus letzte Worte: «Ich wollte nur spielen und Freude haben. Für diesen Kampf hatte ich keine Kraft mehr.» Martin Laciga hat uns am Dienstag, 22. August 2023, im Alter von 48 Jahren für immer verlassen.

Wir sind dankbar für sein Vermächtnis, seine Leidenschaft und seinen Kampfgeist, den er viele Jahre auf und neben dem Platz gezeigt hat. Swiss Volley und die gesamte Volleyball- und Beachvolleyball Community werden Martin «Tinu» Laciga vermissen.

Philippe Saxer, CEO von Swiss Volley: «Ich bin zutiefst bestürzt und traurig über die Nachricht. Martin Laciga hat als Spieler, Trainer, vor allem aber als grossartiger Mensch seine Spuren hinterlassen und Entscheidendes zur Entwicklung des Beachvolleyball Sports beigetragen. Sein grosser Wille, sein Engagement und seine Herzlichkeit habe ich immer sehr geschätzt».

Swiss Volley entbietet der Familie, den Angehörigen und den Freundinnen und Freunden von Martin sein tief empfundenes Beileid und wünscht allen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit. Wir werden Martin in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Familie bittet um Respekt der Privatsphäre in dieser Zeit der Trauer.

Kontakt

Philippe Saxer, CEO Swiss Volley, +41 79 415 78 66